
 

 

  
 

 

 
    

 
   
   
    

 
  
 

  
   
     

 
  

 
 

 

  
    

  
 

 
      
     
     
 
          

   

Bezirksvertretungssitzung 20.9.2023 

Die unterzeichneten Bezirksrät*innen der Grünen Alternative Wien Donaustadt 
stellen gemäß § 23 GO der Bezirksvertretungen folgende 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher! 
Für das Jahr 2022 und das 1. Halbjahr 2023 ersuchen wir um Beantwortung 
folgender Fragen: 

1.) Wie viele Bäume wurden im Bezirk gefällt? 
2.) Mit welchen Begründungen wurden diese Bäume gefällt? 
3.) Wie viele dieser gefällten Bäume hatten ein Alter von unter 10, unter 20, unter 

30 Jahren? 
4.) Für wie viele Bäume sind Ersatzleistungen in Geld erfolgt? 
5.) Wie viele Bäume wurden gepflanzt, wie viele davon sind reine Ersatzpflanzun-

gen? 
6.) Wie viele Pflanzungen erfolgten an der Stelle ehemaliger Parkplätze? 
7.) Wie viele von den für die Stadtstraße gefällten Bäumen wurden ersetzt? Wo 

gepflanzt? 
8.) Welche Pflanzungen sind für das zweite Halbjahr 2023 geplant? 

Begründung: 

Bäume sind die wichtigsten Mitstreiter im Kampf gegen den Klimawandel und zum 
Ausgleich der negativen Folgen der Erderwärmung. So muss der Baumbestand nicht 
nur erhalten, sondern auch vermehrt werden. Daher ist größtmögliche Transparenz 
der Maßnahmen vonnöten. 

Dipl.-Ing. Wolfgang Orgler Dr. Christa Staudinger 
Klubobmann der Grünen Donaustadt Bezirksrätin 




